
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６４０回例会 ２０１９年２月２８日(木)(小雨） 

 

司  会  鈴木和夫幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「手に手つないで」（原恵美子さん) 

唱  和  「四つのテスト」（大屋富茂さん) 

 

              

○秦野市桜の植樹推進実行委員会より、「おかめ桜育樹祭」 

についての案内 

 日 時：3月16日(土) 9時30分～11時30分 

 集合場所：東和運輸(株)秦野営業所 

参加される方は、事務局で詳細は分かりますので聞いて 

参加願います。 

○今年度私の方針の一つで炉辺会議を開催してロータリー 

を語り合いたいと思っていました。上半期は開催するこ 

とが出来なかったので、本日は１回目となります。これ 

を２回、３回と続けたいと思っています。 

○これが終わると会員増強委員長にお願いして何とか会員 

を増やすことが出来れば、今年度の私の活動方針が見事 

達成できることになります。そして意気揚々とガバナー 

補佐に報告出来れば良いなと思っているので、よろしく 

お願い致します。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①2019年地区研修・協議会 開催のご案内 

  日時：4月21日(日) 登録 11：30～12：30 

             点鐘 12：30 

場所：日本大学生物化学資源部 

  締切：3月20日(水) 

  ※出席義務者には追ってご案内致します。 

 

 

【受付文書】 

①ホテルニューグランドより歓送迎会プランのご案内 

②グランドホテル神奈中より、３月インフォメーション 

③ＲI日本事務局より、今月のロータリーレートのお知 

らせ   １＄＝１１０円 

 

【本日の配布物】 ロータリーの友３月号 

 

 

会員数 30名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】陶山さん、福原さん 

(2/22 秦野中)瀬戸さん、山田さん 

(2/26 秦野) 

【事後】前さん、山本さん、仲野 

さん、山田さん(2/22 秦野中) 

淵脇さん(2/26 秦野) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月 28日 

○夜間例会 

 親睦ミーティング 

 

 

 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

3月 7日 

○卓話 

  柳川さん 

出席義務    29名    

出席数     19名    

出席率 65.52％    

前々回

の修正 

    

79.31％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 

幹 事 報 告 



 

 

御入会記念日  前さん(3/4)、仲野さん(3/5) 

       

会社創業記念日 関さん(3/1) 

       

御誕生記念日 （会員）酒井さん(3/1)、 

       

 

 

 

○諸星道治さん「ギックリ腰にスマイルします。」 

○鈴木和夫さん「月末の忙しいところ、夜間例会、親睦ミ 

ーティングにご参集頂きまして有難うございます。皆様 

の姿勢にスマイルさせて頂きます。」 

○前肇さん「記念日ありがとうございます。」 

○大屋富茂さん「久しぶりの夜間例会ですね！参加の少な 

いこと、寂しいです。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○桐山忠晃さん「春よ来い、早く来い。」 

○酒井健一さん「誕生祝いありがとうございました。70才 

 です。」 

○関隆明さん「創業記念ありがとうございます。」 

○原恵美子さん「今日は孫の9歳のお誕生日です。これか 

らも恙がなく、健やかな日々を願っています。また今日 

は待ちに待った雨、恵の雨で大地が生き返ります。」 

○古谷スミ子さん「先日は娘の結婚祝いにお祝いを頂き、 

 有難うございました。白いドレスの見たこともない娘の 

 姿に感激し、数十年昔を思い出しました。」 

○諸星常平さん「親睦ミーティング、楽しく盛り上げたい 

ものです。よろしくお願い致します。」 

○米山君夫さん「明日から３月、春が待ち遠しいですね。 

 スマイルします。」 

                  合計 58,000円 

 

 

＜プログラム委員会  桐山委員長＞ 

 ○３月予定 

   3月07日→ 卓話 柳川さん、定例理事会 

   3月14日→ 卓話 古谷さん 

   3月21日→ 休会 

   3月28日→ 夜間例会(親睦ミーティング) 

          但し、次回理事会で最終決定をし早急 

          に皆様にご連絡させて頂きますので 

承知置き願います。 

＜国際交流フェスティバル 日本語スピーチコンテスト 

                 の件  鈴木幹事＞ 

 ○2/24(日)に本町公民館において、国際交流フェスティ 

バルが開催されその中で「日本語スピーチコンテスト」 

が14名の発表者によって執り行われました。名水ＲＣ 

として協賛しているので出席してきました。 

皆さん流暢な日本語で、日本に来てからどうだとか、 

日本の生活がどうだとか、習慣がどうだとかいろいろ 

な発表がありました。 

 

 

＜親睦委員会 諸星常委員長挨拶＞ 

      

○今日の夜間例会 親睦ミーティングですが、出席者がたい 

へん少ないです。できればもっと若い会員の方から多く 

の会員に出席して頂き自分の思いを語りあかそうかと 

思っていましたが、それでも今日のテーマである「飲み 

ながら、食べながらロータリーを語ろう」ということで 

進めたいと思います。 

今日は人数も 15名なので4.5分／人に時間で全員に話 

をして頂き意見を出し合いたいと思います。テーマは 

①会員増強、②出席の問題、③奉仕の問題、④親睦の問 

題、とします。前半は食事をしながら歓談願います。 

スマイル報告 

記 念 日 

委員会及びその他の報告 

親睦ミーティング 



その後、諸星常委員長が指名しますのでよろしくお願い 

致します。 

＜乾杯  桐山さん＞   

 

＜ 歓 談 ＞ 

                   

  

  

          

 

＜諸星常委員長の指名により順次意見を述べる＞ 

 ○ただ頭数を増やせばよいということではダメ。入会前 

  に年会費・財団寄付・米山の寄付・スマイルの話しも 

  して理解頂いた方が良い。ロータリーの友を熟読する。 

  増強委員長に任せきりではダメ。 

  今、どのＲＣも壁にぶつかっていると思う。にっちも 

さっちも行かない。会員の質もあると思うので誰でも 

  良いわけではない。この壁を越えればＲＣに人は集ま 

ってくるのでは。会員増強はとても難しい。もしかし 

てロータリアンにふさわしい方がおられるかもしれま 

せん、会員皆さんがもう一度自身の周りを見回して欲 

しいと思います。同業者もまた友人も皆自分と同じよ 

うな年配になっているのでなかなか難しい。 

 ○出席に関しては、とにかくロータリーは「出席が第一」 

  という認識が薄くなってきている。 

  現在のメークアップも何故今のやり方なのか？との話 

  も出た。 

 ○ＲＣはボランティア、ボランティア活動の頂点だと思 

  う。入会の際は人の為に何かしてあげようかな、秦野 

市の為に何かしてあげようかなという気持ちがあった。 

 ○古いメンバーの方々がもっと若いメンバーの方々にし 

っかりとロータリーのことを伝える「温故知新」が必 

要と思います。 

 上記発表して頂いた意見を抜粋しました。 

＜総括 諸星会長＞ 

 ○今日は活発なご意見ありがとうございました。また次 

年度の北村年度もいろいろ考えていると思います。要 

  は考えるということは名水ＲＣを良くしたいとの思い 

  があるからだと思っています。よって筋道を通してや 

  りたいことをやれば良いと思います。 

＜閉会の言葉 北村俊会長エレクト＞ 

 ○名水ＲＣを秦野一のＲＣにしたいと思っています。昨 

  日次年度の会長幹事会がありましたが、一番若いＲＣ 

  なので一番柔軟に動けるし、新しい発想ができるし、 

楽しい会になるはずだよと言われました。私自身も 

そう思っています。来期また皆さんのご協力を得て楽 

しく過ごしていきたいと思いますので宜しくお願い致 

します。 

  

 ＜閉会挨拶＞      ＜関東一本締め＞ 


